

Un congrès international sur l'enseignement spécialisé s'ouvre à La Havane



La Havane, 27 juin, (RHC/PL).- Le 7e congrès international sur la pédagogie et l'enseignement spécialisé s'est ouvert ce matin au Palais des Congrès de notre capitale.

Le programme de la rencontre comprend des conférences magistrales et thématiques, des tables rondes, des cours internationaux et des visites dans des établissements scolaires de l'enseignement spécialisé à La Havane, ainsi que dans la Faculté des Sciences Pédagogiques Fulgencio Oroz.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/98222-un-congres-international-sur-lenseignement-specialise-souvre-a-la-havane>



Radio Habana Cuba